

輝け！赤木名っ子

文化面・体育面で顕著な活躍が見られた児童を紹介しています。今回も、「2学期のキラリ！チャレンジ」を御紹介します。

【校内持久走大会 1位】

1年 山下 仁, 當 菜々香 2年 吉原 奏人, 永田 虹花 3年 禱 星七, 富井 綾乃
4年 池田 源建, 池山 実侑 5年 永田 泰雅, 吉原 花音 6年 丸田 宗志, 阿多 陽和璃

みんなが力を出し切った校内持久走大会

12月1日は好天に恵まれ、校内持久走大会を盛大に開催することができました。本校の児童は年間を通して体力づくりに意欲的に取り組み、自らの体力を高めています。今回の持久走大会に向けての練習も2学期になってから長期間取り組んできました。

多くの子もたちが試走時より大幅に記録を更新したようです。これもお忙しい中、御声援くださいました地域・保護者の皆様のお陰です。ありがとうございました。



【2年生のスタート】

【ゴール前の力走(6年)】

素敵な演出に全員大喜びでした。

児童が楽しみにしていた校内読書祭りが、9日(土)に開催されました。今回も、PTA親子読書会のお母さん方が素敵な演出を披露してくださいました。大型紙芝居に加え、音遊びや早口言葉等、どれも児童が興味をそられる演出ばかりでした。今回は、お母さん方の演出に感化され、図書委員会の児童が、読書活動で学んだことを劇化して発表しました。これも好評だったと思います。



【お母さん方の読み語り】



【図書委員会の発表】

お母さん方の「読み語り」もとても素敵でした。全児童を集中させられる「読み語り」に感動しました。準備等御苦労なされたと思いますが、児童にとって素晴らしいクリスマスプレゼントになりました。PTA親子読書会の皆様、ありがとうございました。

園児とのもちつき交流

赤木名小学校附属幼稚園児との交流学习ということで、昨年度から6年生が「餅つき交流」を行っています。



【園児と餅を丸める児童】

男子は、杵でもちをつき、女子は、出来上がった餅を丸めるという分担のもと活動に参加しました。幼稚園の保護者の指導のもと、園児にやさしく教える姿もみられ、心がぽかぽか温かくなる交流になりました。6年生も大喜びでした。

フラワーアレンジメント

本年度も希望が叶い、高学年児童がフラワーアレンジメント学習を行うことができました。礼儀作法や動植物との関わりを本校は大事にしています。植物との関わりを通して優しい心が育っているものと思います。名瀬在住の田辺様が講師を務めてくださり、一人一人が思いを込めて作品を完成させていました。有意義な時間となりました。



【花を生ける児童】

【ありがとうございました。】

碩山 鉄弥 様より、みかんをいただき、全児童でおいしく食しました。ありがとうございました。

【1月の主な行事予定】

- 9日(火) 始業式・愛校作業
- 12日(金) 防災訓練(火災想定)
- 17日(水)～18日(木) 鹿児島学習定着度調査(5年生)
- 23日(火)～24日(水) CRT学力検査
- 26日(金) 文化庁事業「ダンス学習」



9日～15日は「いじめ問題を考える週間」、15日～19日は「ハッキナっ子チャレンジ週間」です。